



足立パドラーズ毛長川の清掃活動



4月17日 月曜日

コロナ感染防止対策を行いながら足立パドラーズ林氏が、毛長川の清掃活動をいたしました。今日 毛長川のゴミ拾いしました。 舎人 橋から 横毛堀ポンプ場までで 2袋とちやぶ台を拾いました。

今日は引き潮で北風が強く 上流から下流に吹いてました。ゴミは下流側に流されてほとんどありませんでした。もう少し下流まで行けば 拾えたと思いますが 帰りのことや 風の強さを考え安全第一で途中でやめて帰ってきました。ちやぶ台は前に拾ったものですが二つ橋の下に保管してた。なぜか 流されていました。1ヶ月ほど前に見つけたので とりあえず ロープで縛っておいて今日はゴミの少なかったので引き上げてきました。前回 拾ったマットや発泡スチルの箱がおそらく風で飛ばされて？なくなっていました。ゴミ置き場の充実をお願いしたいです。[幅61cm 長さ400cm のカヌー上に45 L のゴミ袋を5～6個 乗せて私は通常活動してますが カヌーは風には勝てません。]ボラの幼魚と思われる(メダカ かな?) 群れで泳いでいました。季節は忘れませんね。



足立パドラーズは、桑袋ビオトープを最適な活動拠点として活動しております。

文教大学・足立区と連携して河川清掃活動を広げていきたいと考えております。